Hebe de Bonafini critique les changements dans le système de défense en Argentine



Bueno Aires, 25 juillet (RHC)- La présidente des Mères de la Place de Mai, de l'Argentine, Hebe de Bonafini, a mis en cause à Buenos Aires, la décision du gouvernement d'introduire plusieurs modifications dans le système de défense de ce pays.

Dans un enregistrement diffusé par cette organisation, Hebe de Bonafini a lancé une mise en garde contre la possible présence de militaires dans les rues. Elle a signalé que ceux-ci pourraient intervenir dans des conflits.

La présidente des Mères de la Place de Mai a qualifié d'état de siège exigé par le Fonds Monétaire International, la récente annonce du président Mauricio Macri d'impliquer les forces armées dans des questions de sécurité intérieure.



Radio Habana Cuba